GEA, 23.5.2017

SPENDEN

Bürgerstiftung Reutlingen

Beitrag zur Integration

Die Bürgerstiftung Reutlingen unterstützt in diesem Jahr unter anderem zwei integrative Projekte in den VABO-Klassen (Vorqualifizierungsjahr Arbeit und Beruf mit dem Schwerpunkt auf den Erwerb von Deutschkenntnissen) an der Theodor-Heuss-Schule mit 3 500 Euro.

Ziel der geförderten Projekte ist es, den Jugendlichen neben einem gezielten Integrationsangebot die notwendigen Grundlagen der deutschen Sprache zu vermitteln. Im Namen aller VABO-Klassen bedankte sich Deutschlehrerin Dr. Michèle Tost bei der Scheckübergabe für die Spenden. Sie sollen verwendet



Ingo Wolf (links) von der Bürgerstiftung überreichte Schecks an Michèle Trost, Ulrike Lies, Katja Pfost, Tabea Riepl und Horst Kern. FOTO: KUS

werden, den jungen Geflüchteten aus unterschiedlichen Ländern der Welt – neben dem schnellen Erwerb der deutschen Sprache – die deutsche Kultur und deren Werte näherzubringen.

Dafür haben die Lehrer ein vielfältiges Rahmenprogramm gestaltet. Dazu gehört etwa gemeinsames Kochen mit Schülerinnen und Schülern der Laura-Schradin-Schule.

In den kommenden Wochen wird in zwei Klassen Sexualkundeunterricht von Pro-Familia-Fachkräften gegeben. »Wir halten das für sehr wichtig, da diese jungen Menschen zum Teil sehr große Probleme mit unserer offenen Gesellschaft haben«, erläuterte Tost. So lernten die Schützlinge dank der Bürgerstiftung eine Beratungsstelle kennen, an die sie sich in einem geschützten Rahmen wenden können.

Weiterhin auf dem Programm stehen in diesem Schuljahr noch Besuche in der Landeshauptstadt Stuttgart.

Dort sollen neben der Wilhelma unter anderem auch Museen und das Haus der Geschichte besucht werden. Solche Unternehmungen seien nur dank der Spende möglich. (eg/GEA)